

## ABSTRAK

**Hevi Khulasatun Nuri Kahayu (NIM 1930410028): Skripsi dengan judul Mediatisasi Hadits di Tiktok (Kajian Terhadap Hadits-hadits Akun Husain Basyaiban @Kadamsidik00). Program Strata Satu (S1) Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus 2023.**

Fenomena *Tiktok* yang banyak digunakan oleh orang dari berbagai kalangan dari anak muda hingga orang tua menjadi salah satu media social yang terkenal di era tahun 2020 sampai 2023. Dengan melihat tiktok sebagai media hiburan banyak juga dari orang-orang tertentu menjadikan tiktok sebagai alat dakwah, mengingat banyak konten yang ada ditiktok yang lebih dikenal masyarakat yaitu video joget-jogetnya saja. Tetapi seiring dengan adanya hukum alam tiktok dijadikan alat seorang pendakwah untuk menyebarkan agama islam, hal ini merupakan bentuk mediatisasi hadits di *Tiktok* karena pastinya pendakwah menggunakan hadits rasul untuk isi dari dakwahnya. Mediatisasi merupakan kata dari mediatisasi proses social dari perubahan social yang memiliki batas tertentu memasukanya dibidang social atau budaya yang lainya ke logika media. Mediatisasi hadits dilakukan oleh para pendakwah salah satunya Husain Basyaiban yang merupakan pendai muda yang masih berumur 21 tahun yang memiliki latar belakang mahasiswa Ilmu Hadits di UIN Surabaya. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan menjelaskan akan hadits-hadits yang ada di akun Husain Basyaiban serta bentuk pengamalam hadits di akun Husain Basyaiban serta manfaat yang didapatkan pengguna tiktok pada akun Husain Basyaiban. Penelitian ini merupakan jenis penelitian kepustakaan (*library research*) dengan melakukan pendekatan kualitatif deskriptif. Teknik penumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara, dokumentasi dan observasi tidak langsung, yakni melalui akun tiktok sebagai salah satu media yang menyajikan beragam video dakwah Husain Basyaiban.

Hasil penelitian tersebut adalah (1) Hadis yang ada di akun Husain Basyaiban adalah Hadits kebersihan sebagian dari iman, hadits hadits menjulurkan kain dibawah mata kaki, hadits sholat menghadap keatas, hadits hukum membahas aib suami istri keorang lain yang dimana melakukan kajian terhadap hadits-hadits tersebut digunakan untuk penguat tema yang disampaikan. (2) Berdasarkan penggunaan hadits untuk penguat argument husain dalam melakukan dakwahnya mengamalkan hadits-hadits rasulullah dengan metode yang ada yaitu hadits metode bil hikmah, Hadits pengajaran yang bertahap, hadits qiyas dan perempuan, hadits dengan metode bil al lisan. (3) Dengan adanya bentuk kajian serta pengamalan hadits tersebut banyak diperoleh hadits-hadits rasul yang membuat pengguna tiktok mendapatkan manfaat akan akun Husain Basyaiban serta mendapatkan banyak dukungan akan akun tersebut yang telah memberikan pengetahuan secara tegas dan sumber yang jelas.

**Kata Kunci:** *Mediatisasi, Hadits, Akun Husain Basyaiban.*